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Arrivé à Lorient le 3 janvier
2015 en provenance du CS
Sfaxien, Didier Ibrahim
Ndong a rapidement pris
ses marques  chez les Mer-
lus, club avec lequel il s'est
engagé pour 4 saisons et
demi. En Bretagne, l'inter-
national gabonais s'est très
vite imposé dans l'entre-
jeu, au point d'attirer la
convoitise des meilleures
équipes européennes. La
presse hexagonale parle
même d'Arsenal, qui serait
sur les rangs du natif de
Lambaréné. Comment s'est
déroulée son intégration,
quel a été l'apport de
Bruno Ecuélé Manga, l'an-
cien capitaine du FC Lo-
rient dans sa progression,
où jouera-t-il la saison pro-
chaine, combien gagne à
Lorient l'ancien sociétaire
du CMS ? 

•L'Union : Didier Ibrahim
Ndong, vous vous êtes en-
gagé le 3 janvier 2015
pour quatre saisons et
demie avec le FC Lorient
en provenance de Sfax. Au
!il des rencontres chez les
Merlus, vous vous êtes ra-
pidement  imposé au ni-
veau du secteur médian
du club breton. Êtes-vous
surpris par cette réussite
? 

Didier Ibrahim NDONG : Je
ne suis pas surpris, dans la
mesure où je me suis donné
les moyens de réussir. Voyez-
vous, enfant, mon rêve était
de venir évoluer en Europe.
Maintenant que j'y suis,
chaque jour, dans un coin de
ma tête, il y a le mot réussite.
Je travaille dur chaque jour,
sachant que le haut niveau
n'est toujours pas chose
aisée.

A l'issue de la signature de
votre contrat avec le FC
Lorient, vous avez déclaré
que ''j'ai vraiment hâte de
découvrir la Ligue 1. C'est ma
première expérience en Eu-
rope et je pense que Lorient
va me faire progresser".  A
quel niveau se situe votre
progression et quelle en
est la marge ? 
- En arrivant en Bretagne,
j'ai rencontré un environne-
ment propice à la progres-
sion d'un jeune joueur
comme moi. Sur place, j'ai
rencontré un monsieur for-
midable du nom de Chris-
tophe Leroux, l'actuel
directeur sportif du club. Ce
monsieur a vraiment eu
con!iance en moi, au point
d'effectuer le déplacement de
Libreville lors de la rencontre
Gabon-Lesotho. J'apprends
beaucoup aux côtés de cet
homme. Ma progression se
situe au niveau technique je
pense. Il y a de moins en
moins de déchets dans mon
jeu avec, en prime, plus de
maturité. S'agissant de ma

marge de progression, à 21
ans, je pense qu'elle est
grande, dans la mesure où je
suis encore jeune pour ac-
complir de grandes choses.  

Pensez-vous que le pas-
sage de Bruno Ecuélé
Manga à Lorient vous a
également facilité les
choses ? 
- C'est indéniable ! Le pas-
sage de Bruno ici a égale-
ment joué un rôle dans ma
progression rapide chez les
Merlus. Il a été capitaine
dans ce club, ce qui fait que
nous n'étions plus trop étran-
gers ici. 

Beaucoup d'agressivité
également ! 
- Je suis entrain de canaliser
mon !lux nerveux sur le ter-
rain. Mais je sais qu'il y a en-
core beaucoup à faire.
j'avoue que le sentier est en-
core immense.  

Lorient a déboursé environ
650 millions de francs ( 1
million d'euros) pour vous
avoir. Loïc Féry, le président
du club, depuis Londres, où il
réside, a récemment déclaré
que vous valez actuellement
près de 7 milliards de francs
et qu'il fallait payer désor-
mais 10 millions d'euros si un
club souhaitait s'attacher de
vos services. C'est dire qu'en
une saison, votre valeur a été
multiplié par 10. Valez-vous
vraiment ce montant ? 
Actuellement, le football va
très vite. Très sincèrement, je
ne sais pas si je vaux cette
somme. C'est aux spécialistes
d'apprécier. Pour ma part, je
sais que je me battrai sur le
terrain pour mériter la
con!iance du club qui dépen-
sera cet argent pour moi.
Partout où je suis passé, j'ai
toujours donné le meilleur. Je
ne suis pas un tricheur. 

Combien gagne Didier Ibra-
him Ndong à Lorient ? 
- Oh ! Ce sont des informa-
tions con!identielles. 

20 millions de francs de
salaire par mois ? ‐ J'ai déjà répondu à votrequestion.
Plusieurs clubs euro-
péens, notamment an-
glais, souhaitent
s'attacher vos services. On
parle d'Arsenal, Stock
City... Un commentaire ? 
- Comme vous, je lis réguliè-
rement la presse nationale et
internationale où l'on parle
de cette affaire. Mais rassu-
rez-vous, le moment venu, le
journal l'Union aura l'exclu-
sivité. Mais pour l'heure, je
suis encore Lorientais. 

Didier Ibrahim Ndong à
Arsenal la saison pro-
chaine ? 
- C'est vrai que quand j'y
pense, je me mets à sourire
tout seul et me dis que je suis
sur la bonne voie. Si je conti-
nue à bosser comme je le fais
en ce moment, la question se-
rait plutôt quelle destination
pour Didier Ibrahim après
Arsenal ? 

... Didier Ibrahim NDONG : '' La question serait plutôt
quelle destination pour Didier Ibrahim après Arsenal " 
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Libreville/Gabon 

Donc, Didier Ibrahim
Ndong à Arsenal la saison
prochaine ? 
- Votre journal aura l'exclusi-
vité . 

Pour conclure, lors de la
6e journée de la Ligue 1,
face à Monaco, vous avez
inscrit un somptueux but
des 35 m, qui a laissé le
portier Subasic dans les
''cordes''. Une belle pépite
à commenter n'est-ce pas
? 
- Ce but, je vous l'avoue, j'en
suis même fan. Mon rôle sur
le terrain consiste à récupé-
rer les ballons et les trans-
mettre au niveau de nos

attaquants. Dans ma vision
du jeu, je ne demande pas les
ballons en phase offensive
pour frapper au but. Mais au
stade Louis II, ce jour-là, où
nous avons gagné 3-2, quand
je reçois la balle, je remarque
qu'il n'y a pas de marquage
autour de moi et je progresse
tout naturellement vers le
but, en me disant que la ren-
contre n'est pas encore véri-
tablement emballée,
pourquoi ne pas le dessiner à
ma manière. La suite, c'est
cette fabuleuse frappe. Un but
comme ça, je le savoure en-
core et encore, dans l'attente
d'autres buts. Mais celui
contre Troyes n'est pas mal

L'international gabonais sociétaire du FC Lorient, 
Didier Ibrahim Ndong.
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